UNGARN FOLTERT

Stoppt Isolationshaft und Erniedrigung von Maja!

Am 28. Juni 2024 wurde Maja T. in einer Nacht- und Nebelaktion nach Ungarn ausgeliefert, obwohl das Bundesverfassungsgericht versucht hatte, die Auslieferung zu stoppen. Seitdem befindet sich Maja in Budapest in vollständiger Isolationshaft ohne menschlichen Kontakt und unter menschenunwürdigen Haftbedingungen. Sämtliche EU-Mindeststandards und Menschenrechtskonventionen werden hier missachtet. **Das ist Folter!**

Hilf mit und fordere die zuständige Außenministerin sowie den Bundesjustizminister auf, Maja nach Deutschland zurückzuführen und eine Auslieferung der anderen jungen Menschen aus Deutschland nach Ungarn zu verhindern!

Hier geht es zur Petition:



Hier geht es zur Website: www.kanu.me





Ich
Name, Vorname

fordere von der Bundesregierung:

- die Rückführung von MajaT. nach Deutschland
- keine weitere Auslieferug Betroffener nach Ungarn
- ein rechtstaatlichesVerfahren in Deutschland

Unterschrift



An:

Annalena Baerbock

Auswärtiges Amt Deutschland

Kurstraße 36 10117 Berlin

Ort. Datum